

Affen Rap

Hallo!

Ich singe euch ein Lied vom Affen.

Es waren einmal viele Affen.

Sie saßen da und waren nur am Gaffen.

Alle waren am Erschlaffen.

"Was sollen wir bloß machen?"

Das fragten sich die schlappen Gafferaffen.

"Was tun?" Die Frage machte ihnen echt zu schaffen.

"Wir lassen es so richtig krachen."

"Einfach irgendwelchen Blödsinn machen."

"Bananen klauen und zusammenraffen."

"Oder gemeinsam Zigaretten paffen."

"Nein, wir ärgern einen alten Pfaffen."

"Nicht gut. Der Pfaffe wird uns dafür hassen."

"Das sollten wir doch lieber lassen."

"Ach was, lasst uns einfach weitergaffen!"

"Du, da stimmen wir dir zu! Wir wollen unsere Ruh'."

Die Affenbande dann, fing wieder schlapp zu gaffen an.

Nur einer fing zu rappen an.

Es war ein junger Affenmann.

Er sang das Lied vom Affen.

Er wollte einfach nicht mehr gaffen.

Und plötzlich machten alle mit.

Der Affen Rap war bald ein Hit.

(c)Heiwahoe

© ()Heiwahoe